



Baden-Württemberg.de

📅 13.05.2011

HOCHSCHULEN

Bauer gratuliert künftigem Rektor der Uni Hohenheim

Wissenschaftsministerin Theresia Bauer hat heute Prof. Dr. Christoph Müller zu seiner Wahl zum künftigen Rektor der Universität Hohenheim gratuliert. „Ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit mit Prof. Dr. Christoph Müller und wünsche ihm für diese Aufgabe viel Glück und Erfolg. Die breiten Mehrheiten in Universitätsrat und Senat sind dafür eine gute Vertrauensbasis“, sagte die Ministerin.

Prof. Dr. Müller war am Vormittag vom Universitätsrat gewählt worden; am Nachmittag hatte der Senat der Universität die Wahl bestätigt.

Quelle:

Ministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst Baden-Württemberg

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/bauer-gratuliert-kuenftigem-rektor-der-uni-hohenheim>

///